

INAUGURATION DES NOUVEAUX VESTIAIRES DU STADE DES « POMPONS VERTS »

Samedi 22 octobre 2022 à 11h00



*Photographie :
Septembre 2022. Le nouveau
vestiaire d'une surface de
165m² (contre 110 m²
auparavant).*

Les nouveaux vestiaires de l'école de football de l'Amicale Sportive et Culturelle d'Aureilhan (ASCA) voient le jour.

L'équipe municipale concrétise ainsi un engagement municipal : « aménager le stade des Pompons Verts », pour mettre à disposition des pratiquants du club des installations adaptées à leurs besoins.

L'histoire du stade des « Pompons Verts »

- 1919 — Au sortir de la 1^{ère} guerre mondiale, en 1919, un groupement de jeunes appelé « **l'Espérance** » fut créé, association culturelle liée à la paroisse Saint Jean de Tarbes.
- 1930 — En 1930, le patronage des « Pompons Verts » est officialisé. Le nom de « Pompons Verts » faisait alors référence à **une boule de laine décorative** destinée à identifier les différents patronages (groupements) entre eux. Si au début, les jeunes se tournaient vers le basket-ball et la gymnastique, à partir de 1932, la pratique du **football** s'est considérablement étendue.
- 1936 — La congrégation des Sœurs de la Miséricorde, qui dirigeait le patronage des « Pompons verts », acheta en 1936 à Aureilhan le terrain et y fera bâtir dans la même année l'ancien vestiaire historique.
- 2000 — Ce terrain sera donné en 1975 à l'association diocésaine de Tarbes et Lourdes et finira par être **acquis par la Commune le 10 juillet 2000**.
- 2022 — Création des nouveaux vestiaires des « Pompons Verts ».

1 vestiaire et demi avec des douches communes se trouvait dans l'ancien bâtiment démoli

4 vestiaires séparés dans le nouveau bâtiment fonctionnel, qui disposeront chacun de leurs propres douches. **Les locaux seront également mieux isolés, donc moins énergivores.**

4 mâts d'éclairage seront bientôt installés avec le concours du Syndicat Départemental d'Energie, qui permettront aux équipes de s'entraîner le soir sur ce site.



Réalisation destinée à :

250 licenciés, dont
100 licenciés
à l'école de football



Le saviez-vous ?

L'association les « Amis du Patrimoine d'Aureilhan » a restauré la plaque en marbre qui était fixée sur l'ancien bâtiment et qui a retrouvé vie sur la façade des nouveaux vestiaires. Ainsi, se perpétuera le souvenir des membres du patronage des « Pompons verts », morts pour la France, pendant la seconde guerre mondiale.

Montant total de l'investissement : 452 000 €

Plan de financement



86 700 €
Subvention Etat



70 000 €
Subvention Département



236 300 €
Autofinancement de la Commune



39 000 €
Subvention Région



20 000 €
Subvention Fédération Française de Football